



「そば学習」そばの脱穀を行いました

11月2日(火)の総合的な学習の時間の「そば学習」の一環で、そばの脱穀作業を2年生が行いました。学校全員でまいたそばが見事に育ち、3年生がその刈り取り作業を行い、2年生は刈り取ったそばの脱穀を担当します。脱穀作業を繰り返したソバには、ゴミ、実のっていない殻 枯草などが相当混じっています。これらをこの唐箕で吹き飛ばし、ソバの実とそれらをより分けます。唐箕から出てきたソバの実。それでも目に付くごみを、繰り返し唐箕にかけて取り除く。大変根気のいる作業でしたが、生徒たちは、コツを覚えてきて楽しくなってきたのか、熱心に作業をしていました。これらの農具をうごかして、たいへん手間のかかる農作業を少しでも楽にするために、技術を取り入れ改良をかさねてきた先人たちの工夫に感心したことでしょう。



とにかく夢中で作業を終えました。脱穀作業だけにゴミや細かい枯れ草が舞い上がり、全身ホコリだらけになりながらも、立派なそばの実を集めることができました。

高校説明会を実施しました

山都中学校の体育館と多目的ホールにおいて、山都中学校2・3年生と高郷中学校2、3年生を対象に高等学校説明会が行われました。中学3年生は高校入試を約4ヶ月後に控え、不安と焦りを感じながら受験勉強の毎日を送っています。中にはこれまでの進路目標に不安を感じ、迷いが生じている生徒もいるでしょう。今回会津地区の11の高等学校から先生をお招きしてお話を聞かせていただきました。お話の中には高校生活の目的や高校生活の意義についての内容もありました。これから進路を選択する2年生にとっても、高校に行って何をやりたいのかというという大切なことを、改めて考えるいい機会となりました。進路選択で大切なのは、入れそうな高校を選ぶのではなく、行きたい高校を選ぶことです。自分は来年高校に行けるのだろうか？という不安はあれど、「やっぱり頑張ろう！」という気持ちだけはしっかり持ってがんばっていきましょう。



週の予定

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
8	月	三者面談	社	保	国	英	美	—	○	○	17:20
9	火	三者面談	国	英	保	社	音	—	○	○	17:20
10	水	三者面談	英	理	道	国	美	—	○	×	16:10
11	木	三者面談 定期テスト範囲表配付	国	保	社	数	理	—	○	○	17:20
12	金	三者面談 数学検定	国	社	英	技	家	—	○	×	17:20